



Gobierno de Cabeza de Vaca no aclaró más de 400 mdp en fondo para salud

TAMAULIPAS (CRISTINA GÓMEZ).- El pasado gobierno de Francisco García Cabeza de Vaca presentó irregularidades en el fondo para atender a la ciudadanía no derechohabiente de instituciones de salud, reveló la Auditoría Superior de la Federación (ASF) tras detectar gastos sin comprobar por más de 400 millones de pesos e incumplimientos en la normatividad.



El organismo revisó la cuenta pública 2021 del Programa de Atención a la Salud y Medicamentos Gratuitos para la Población sin Seguridad Social Laboral, concluyendo que el gobierno de Tamaulipas no realizó una gestión eficiente y transparente de los recursos y se incumplieron objetivos y metas.

<https://www.milenio.com/politica/gobierno-cabeza-vaca-no-aclaro-fondos-salud-revelo-asf>